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УБОРОЧНАЯ

Спал на улице
В соцсетях появилось обраще-
ние от жителей с. Красный Яр
о том, что мужчина, гражданин
Белоруссии, не имеет посто-
янного места жительства
и спит около забора одного
из домов.

У него проблемы со здоровьем,

он просил милостыню около мес-

тного продовольственного магази-

на. Спустя два дня после публика-

ции новости мужчину увезли в ме-

дучреждение. О его дальнейшей

судьбе пока ничего не известно.

ПОДРОСТОК
СКОНЧАЛСЯ
В ДТП
Авария произошла 12 сентября
в 20.20 на 136-м км федераль-
ной трассы Сызрань – Волго-
град около села Широкий
Буерак при повороте на второ-
степенную дорогу.

Мужчина 1955 г. р., управляя ав-

томобилем «ГАЗ-2705», не выбрал

безопасную скорость движения и

допустил столкновение со скутером

«Рейсер».

Водитель скутера 2004 г. р. от

полученных травм скончался на

месте. Его пассажир 2003 г. р.  по-

лучил тяжёлую травму головы и пе-

релом основания черепа. Подрост-

ка в состоянии травматической

комы доставили в Вольск и госпи-

тализировали в реанимацию район-

ной больницы, а затем направили в

Балаково для дальнейшего лечения.

Оба подростка ехали без мотошле-

мов.

Водитель грузовой «Газели» в

аварии не пострадал. Сотрудни-

ки ГИБДД выясняют подробности

дорожного происшествия, сооб-

щает информационный портал

«Вольск.ру».

ЕЩЁ НЕМНОГО,
ЕЩЁ ЧУТЬ-ЧУТЬ...
Балаковские земледельцы
приступили к завершающему
этапу работ по уборке урожая
2019 г.

Отдел сельского хозяйства и пе-

рерабатывающей промышленности

администрации БМР информирует:

по состоянию на 16 сентября вало-

вой сбор зерновых и зернобобовых

культур составил 77467 тн, это 65%

от планового показателя. В него так-

же включается валовой сбор кукуру-

зы на зерно, а к уборке этой культуры

труженики полей ещё не приступали.

Под кукурузой в этом году занято

15106 га площадей и валовой сбор

должен составить более 40 тысяч тн.

Также продолжается уборка нута. Уб-

рано уже около 80% площадей, заня-

тых под этой культурой, средняя уро-

жайность составляет 11,1 ц/га, что на

1,3 ц/га превышает плановый пока-

затель. Валовой сбор нута на 16 сен-

тября составил 9608 тн.

Из технических культур заверша-

ется уборка льна на площади 2801

га со средней урожайностью

5,3 ц/га, валовой сбор более 2800

тн. Завершена уборка сафлора. На

площади 2541 га валовой сбор этой

культуры составил 2300 тн, что бо-

лее чем на 500 тн превышает пла-

новый показатель. Сельхозтружени-

ки приступили к уборке подсолнеч-

ника. Площадь под ним составляет

49622 га, средняя урожайность –

11 ц/га, что на 0,6 ц/га выше плано-

вого показателя.

Полностью проведён посев ози-

мых. Этой осенью земледельцы от-

дали под озимые культуры несколь-

ко больше площадей, чем планиро-

валось: 8835 га засеяно озимой ро-

жью, 12568 га – озимой пшеницей.

В полном объёме проведена за-

готовка сена для скота – 35 тыс. тн,

соломы – 33 тыс. тн, силоса – 3 тыс.

тн. Зернофуража заготовлено 14

тыс. тн, что составляет 77,8% от

планового показателя.

На постоянно дей-
ствующем совеща-
нии при главе БМР
16 сентября его
участники около
часа посвятили
обсуждению того,
чем же пахнет
в Балакове по ночам
и каков источник
запаха.

Накануне ночью

представители обще-

ственности и «Моло-

дой гвардии» даже

провели рейд, объехав

несколько предприя-

тий Балаковского

района не по одному

разу. В ночном рейде

также участвовал инс-

пектор природоохраны

Александр Журавлёв.

Узнать источник смра-

да так и не удалось. От

неприятного запаха то

ли горелой резины, то

ли пластмассы бала-

ковцы, среди которых

немало астматиков,

страдали на протяже-

нии всего уикэнда. Жи-

тели города активно в

социальных сетях сооб-

щали об отсутствии

возможности нормаль-

но дышать, обращались

и в экстренные службы

города.

Глава района Алек-

сандр Соловьёв на ПДС

обратился по этому по-

воду к руководителю

Управления ГО и ЧС Ан-

дрею Багасину и попро-

сил дать разъяснения.

– С 23 часов 13 сен-

тября начали поступать

сообщения от горожан

об устойчивом запахе

СЛЕДСТВИЕ
РАЗБЕРЁТСЯ
Возбуждено уголовное дело
по факту гибели людей
в районе ГЭС.

Следственным отделом по г. Ба-

лаково следственного управления

Следственного комитета РФ по Са-

ратовской области по факту гибели

двоих мужчин в г. Балаково возбуж-

дено уголовное дело по признакам

преступления, предусмотренного

ч. 3 ст. 109 УК РФ (причинение смер-

ти по неосторожности двум и более

лицам). По версии следствия, 24 ав-

густа 2019 г. четверо мужчин на ка-

тере «Прогресс-2» передвигались по

Волге в районе плотины Саратовс-

кой ГЭС. Внезапно мотор судна заг-

лох. Течением реки плавательное

средство стало относить в сторону

ГЭС. В этот момент на станции

произошёл сброс воды, катер пе-

ревернулся и пошёл ко дну. Мужчи-

ны, находившиеся в судне, оказа-

лись в воде. Двоим из них удалось

зацепиться за металлический канат

внутри шлюза ГЭС, откуда они были

спасены сотрудниками МЧС.  28 и

30 августа 2019 г. вблизи пос. Топо-

левый Вольского района в воде

были обнаружены тела двух других

мужчин – 48 и 47-летнего – из зато-

нувшего катера. Проводятся след-

ственные действия, направленные

на установление всех обстоя-

тельств произошедшего. Рассле-

дование уголовного дела продол-

жается.

гари. Всего операторы

по номеру 112 приняли

около 40 звонков от жи-

телей города, – расска-

зал Андрей Багасин.

Сотрудники управ-

ления ГО и ЧС сообщи-

ли о ситуации в приро-

доохранное министер-

ство, пожарную службу

и другие контролирую-

щие органы, которые

должны были начать

действовать и выявлять

источник зловония.

По словам предста-

вителя Роспотребнад-

зора, их лаборатория

может проводить заме-

ры только там, где уже

установлен источник

запаха (выбросы, за-

дымление). На обсужде-

ние вопроса также при-

глашали руководителя

ОТКУДА ЗАПАХ –

ПОКА НЕ ЯСНО

На почтамте –
новый руководитель
Сергей Зёрнышкин, возглавлявший местный
филиал 2 года, покинул пост.

К обязанностям начальника одного из крупней-

ших в регионе Балаковского почтамта приступила

Мария Сергеевна Овсянникова. Ранее она тру-

дилась в почтовой связи Самарской области и име-

ет значительный опыт организации эффективной

работы. В почтовой сфере работает с 2016 г., ин-

формирует пресс-служба АБМР.

станции «Озёрная», но

она на заседание не

явилась. На данный мо-

мент определены сле-

дующие версии появле-

ния запаха по ночам:

сжигание растительно-

го мусора, пожар на

складе макулатуры в

Безымянном проезде,

сжигание несанкциони-

рованной свалки у озе-

ра Моховое, а также

сжигание мусора на

территории БРТ.

Глава БМР Алек-

сандр Соловьёв по-

обещал, что для выяв-

ления причины запаха

и устранения этого яв-
ления будут задей-

ствованы все про-

фильные структуры и

ведомства.

Евгений АФОНИН

Из комментария главы города Романа Ирисова:

«Ситуация с

задымлением

Балакова в

ночное время

вновь стала

актуальна...

Никогда не

стремлюсь обви-

нять бездоказа-

тельно и строить предположения, но

считаю, что аналогичная ситуация в

июне этого года должна была поста-

вить на особый контроль работу с

предприятиями города.

Не нахожу оснований согласить-

ся с предположениями, что задым-

ление происходит от сжигания рас-

тительного мусора, на мой, пусть не

экспертный взгляд, запах носит

очень технический оттенок. Пред-

ставители «Единой России» и «Мо-

лодой гвардии» провели сегодня но-

чью рейд по поиску источника воз-

горания. Один из таких источников

был найден у гаражного кооперати-

ва «Ласточка» рядом со стадионом

«Труд»...

На этом же заседании инспектор

по охране природы министерства

природных ресурсов и экологии Са-

ратовской области Вячеслав Журав-

лёв поднял важный вопрос, касаю-

щийся полномочий наших экологов,

службы ГО и ЧС и активистов при по-

иске мест пожаров. Они не имеют воз-

можности зайти на частные террито-

рии без соответствующих разреше-

ний. Необходима кооперация в дан-

ном вопросе с представителями про-

куратуры. Этот вопрос Александр

Соловьёв поручил проработать свое-

му заместителю Павлу Гречухину.

Предлагаю создание группы на

п л а т ф о р м е  с о ц и а л ь н о й  с е т и

«ВКонтакте», например «Балако-

в о _ п р о т и в _ с м о г а »  h t t p s : / /

vk.com/public186571163.

Тут жители смогут в режиме он-

лайн делиться информацией, где за-

мечен источник возгорания.

А инициативная группа создателей

«Балаково_против_смога» аккуму-

лирует поступившую информацию, с

возможным выездом на место...»

РЕЙД
ПО НАЛОГАМ
Сотрудники Межрайонной ИФНС
России № 2 по Саратовской
области совместно с Балаковс-
ким районным отделом судеб-
ных приставов и администраци-
ей БМР 11 сентября провели
рейд по взысканию задолженно-
сти по имущественным налогам
физических лиц, проживающих
на территории с. Быков Отрог
Быково-Отрогского муници-
пального образования.

 В ходе мероприятия два испол-

нительных производства были окон-

чены в связи с полным погашением

задолженности на месте, 5 должни-

ков отсутствовали по месту житель-

ства (им были оставлены уведомле-

ния), с 6 должниками проведена

разъяснительная работа.

Получить актуальную информа-

цию о задолженности, а также оп-

латить налоги можно в «Личном ка-

бинете налогоплательщика для фи-

зических лиц». Для этого достаточ-

но ввести реквизиты банковской

карты или воспользоваться онлайн-

сервисом одного из банков-партнё-

ров ФНС России. Оплатить налоги

можно также с помощью сервиса

«Заплати налоги» на сайте ФНС

России www.nalog.ru или в банке,

в кассах местных администраций, в

отделении почты.


